



Des Weiteren möchten wir folgenden Antrag in der nächsten Sozialausschusssitzung einbringen:

- 7). Der Bereich **Pflege und Gesundheit** allgemein ist ebenfalls ein entscheidendes Zukunftsthema. Wir versuchen als Kreistag hier Wege der Unterstützung zu finden. Das große Problem ist der Personalmangel in den Pflegeberufen. Hinsichtlich dem Thema Kurzzeitpflege hat der Kreistag schon ein Förderprogramm beschlossen. Wir möchten aber als Freie Wähler darauf hinweisen, dass durch die Landesheimbauverordnung und wegen anderer Gründe auch im Langzeitpflegebereich über 150 Betten die letzten Jahre abgebaut wurden. Auch die Veränderungen im Krankenhausbereich (Finanzierung Kassen und Bund und Land, Schließung 14 Nothelfer...) verschärfen die Lage. Hier gilt es ein Auge darauf zu werfen und rechtzeitig Entscheidungen zu treffen. Die Schließung des 14 Nothelfer macht der Bevölkerung Sorgen hinsichtlich der Situation in der Notaufnahme und in der Geburtsabteilung. Wir begrüßen die Aktivitäten des Landkreises und auch der OSK. In all diesen Bereichen sind wir aber überzeugt, dass weiterer Handlungsbedarf besteht, auch die Unterstützung der pflegenden Angehörigen.

**Wir beantragen deshalb in der nächsten Sozialausschusssitzung einen Tagesordnungspunkt zu diesem Thema aufzunehmen. Ziel ist es mit Fachleuten ein Konzept aufzustellen. Auch möchten wir rechtzeitig über die möglichen Fallkonstellationen und Handlungsoptionen beraten und ggf. Beschlüsse fassen.**

Oliver Spieß